
Subject: Fragen zur Haarsrechstunde Prof. Dr. med. H. Wolff
Posted by Gast on Sat, 09 Jul 2016 00:05:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich habe mal eine Frage ob Jemand Erfahrungen mit der Haarsprechstunde des Uniklinkums
München bei Prof. Dr. med. H. Wolff gemacht hat?

Bei der Internetsuche zum Themahaarausfall insbesondere der Nebenwirkungen von Finasterid
bin ich zwangsläufig auf deren Internetseite gelandet wo Prof. Dr. med. H. Wolff auch Fragen
beantwortet.

Er verschreibt wohl hauptsächlich Finasterid & Minox.

Dabei gibt er, dass bei über 1000 behandelten Patienten kein einziger über Nebenwirkungen
die Potenz betzreffend geklagt habe!?

Das hat mich aufhorchen lassen da doch selbst laut Packungsbeilage ein einstelliger Prozentsatz
im unteren Bereich ebensolche hätte haben müssen.

Auch meine eigenen Erfahrungen bestätigten diese Nebenwirkung. Unter Fin hatte ich eine sehr
lasche Errektion. Nach Absetzen zum Glück alles wieder normal.

Wie kann das also angehen? 

Subject: Aw: Fragen zur Haarsrechstunde Prof. Dr. med. H. Wolff
Posted by Sonic Boom on Sat, 09 Jul 2016 07:35:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Auf dem Forum erfährst hier so ziemlich alles. Viele User berichten über ihre langjährige
Erfahrungen, oder probieren alternative Methoden aus. 
Fin und Minox, so weit waren wir schon vor 16 Jahren!!!!!

Subject: Aw: Fragen zur Haarsrechstunde Prof. Dr. med. H. Wolff
Posted by krx on Sat, 09 Jul 2016 07:41:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die meisten Leute gehen mit Potenzproblemen nicht zu ihrem Hautarzt... 

Und Herr Wolff wird wohl weniger eine wiederkehrende Umfrage gestartet haben, sondern die
Patienten, die wiederkamen nach NW gefragt haben.
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Subject: Aw: Fragen zur Haarsrechstunde Prof. Dr. med. H. Wolff
Posted by Elegal on Sat, 09 Jul 2016 12:06:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielleicht hat er eine Studie durchgeführt mit einer gewissen Anzahl von Menschen 
und seine Äußerungen beziehen sich auf seine Studie.
Aber er könnte auch auf andere klinische Studien sich beziehen bzw. von dort seine Zahlen
haben
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